

Mas Dhito Borong Pentol Hingga Salami Warganya di Sepanjang Jalan Raya Tiron

Prijo Atmodjo - [KEDIRI.DEMOKRAT.CO.ID](https://www.kediri.demokrat.co.id)

Aug 24, 2024 - 23:03



Kediri - Bupati Kediri Hanindhito Himawan Pramana menghadiri acara karnaval di Desa Tiron, Kecamatan Banyakan dalam rangka memperingati Hari Ulang Tahun Kemerdekaan Republik Indonesia Ke-79.

Mas Dhito, sapaan akrabnya mengapresiasi karnaval yang diselenggarakan Pemerintah Desa Tiron dan Kecamatan Banyakan tersebut. Pihaknya berharap karnaval ini dapat merepresentasikan semangat perjuangan para pahlawan.

“Ya semoga bisa benar-benar memperingati HUT RI ke-79,” kata Mas Dhito.

Kedatangan orang nomor satu di Kabupaten Kediri tersebut mengejutkan warga yang tengah asyik melihat karnaval yang diikuti oleh ratusan peserta tersebut. Masyarakat mengaku bangga bisa bertemu langsung dengan Mas Dhito.

Pada kesempatan tersebut, Mas Dhito tidak hanya memberangkatkan peserta karnaval, namun juga menyempatkan untuk menyapa warga yang tengah melihat gelaran dengan tajuk Bhineka Tunggal Ika tersebut.

Mas Dhito terlihat menyalami warganya dari titik start sampai hampir Simpang Empat Bulawen yang diperkirakan panjangnya 500 meter tersebut. Bahkan dirinya juga tak menolak saat dimintai swafoto oleh warganya.

Di tengah jalan menyapa warga Desa Tiron dan sekitarnya, Mas Dhito memborong dua pentol (jajanan mirip bakso). Tak butuh waktu lama, pentol yang diborongnya itu ludes disantap oleh warga.

“Terima kasih mas bup untuk pentolnya, besok lagi nggih, semoga semua sehat selalu,” terang Anik, Guru TK Dharma Wanita Tiron usai mendapatkan pentol di acara karnaval pada Sabtu (24/8/2024) sore.

Hal tersebut juga diungkapkan oleh Kepala Sekolah SMP Islam As-Sidiq, Tatik Musyafaah yang juga mendapatkan kesempatan untuk mengabadikan momen kebersamaannya dengan Mas Dhito.

Menurutnya Mas Dhito adalah sosok yang humble dan ramah. Selain itu, sebagai pendidik, Tatik mengapresiasi kinerja bupati berkacamata tersebut di sektor pendidikan.

“(Program pendidikan) bagus, Mas Dhito ini kan tidak menginginkan anak untuk tidak sekolah, anak nggak boleh putus sekolah, bagus lah programnya Mas Dhito,” puji Tatik kepada sosok Mas Dhito.